



LE PONT DES ARTS BIENTÔT RÉPARÉ

POUR LES FUTURS TRAVAUX DE REMPLACEMENT DE PLATELAGE, LE BILINGA, UNE ESSENCE EXOTIQUE QUI GRISE AVEC LE TEMPS, A ÉTÉ CHOISI POUR SA DURABILITÉ. CE BOIS EST ISSU DE FORÊTS GÉRÉES DE FAÇON RESPONSABLE.

LE CONTEXTE MONDIAL REND DIFFICILE L'APPROVISIONNEMENT EN BOIS, SURTOUT CELUI DES ÉLÉMENTS AUX DIMENSIONS SPÉCIFIQUES, COMME DANS LE CAS PRÉSENT. DIFFÉRENTES ÉTAPES SONT NÉCESSAIRES POUR CES TRAVAUX DE REMPLACEMENT : RÉCEPTION DES TRONCS D'ARBRES, SCIAGE, SÉCHAGE, FABRICATION DES PIÈCES. CERTAINES DE CES ÉTAPES NÉCESSITENT PLUSIEURS MOIS.

**LE DÉBUT DES TRAVAUX EST PRÉVU AU PRINTEMPS 2023.
D'ICI LÀ, DES RÉPARATIONS PONCTUELLES SONT EFFECTUÉES
AFIN DE GARANTIR LA SÉCURITÉ DES USAGERS.**

UN PEU D'HISTOIRE

LA PASSERELLE INITIALE A ÉTÉ CONSTRUITE ENTRE 1801 ET 1804. ELLE A ÉTÉ PLUSIEURS FOIS RESTAURÉE SUITE À UN BOMBARDEMENT, DES ACCIDENTS DE NAVIGATION... ELLE A ÉTÉ RECONSTRUITE ENTRE 1982 ET 1984.

LE PLATELAGE ÉTAIT ALORS EN BOIS EXOTIQUE, IL A ÉTÉ TOTALEMENT REMPLACÉ PAR DU CHÊNE EN 2004.